La Semana Santa en San Miguel

0 2 7

-una felicitación a los que la celebran..... un llamamiento a los que desertan.....

Preparaciones del espíritu

El Papa Pío XII, "Pastor Angelicus», ha recalcado los fines pastorales de la semana santa al restaurarle su primitivo esplendor. En S Miguel ese "postoreo" de almas, se inició desde las semanas de cuaresma con sus 4 tandas de ejercicios espiritulales pare hombres, mujeres, niños y prisioneros.

Palmas v hosannas

La parroquia del Calvario se convirtió en Befagé. Allá se bendijeron y distribuyeron las naimas. De aliá comenzó a desiliár el triunf de les polmas y las hosannas; la imagen d. I "Señor de Iriunfo» visite como verdadero Rey que recibe el homenaje. Catedral revive la agranbia de la pascua de jerusolén que bale palmas al Hijo de David. Pero como entoncea, el llanto de Cristo vuelve a ensombrecer el Iriunfo, la misa de color de pentiencia y la lectura de la pasión sobrecogen de Iristeza a la muchedumbre que llena el tristeza a la muchedumbre que llena

Tomad v comed....

Tomad y comed....

Un triduo de medilaciones y preparativos la orec-dido la gran noche de la última cena. El jueves santo por la mañana, la caterial ha revivido la liturgia de la edad de oro, con su "misa crismal" que congregó al ciero de la Diócesia Pero fue por la noche en que la inmensa sala se dilataba como el gran cenázulo de la "Misa de la cena del Siñor. Largas filas de hombres y mujeres reseavante de la Misa de la cena del Siñor. Largas filas de hombres y mujeres reseavante al mamento de lesús. "Iomad y comed este es mi cuerpo...."
Y después, los "Monumentos ofrecían la majestad del erte para guerdar el divino regalo. Día. Carmencia de Soto, la Srita. Unabe Carmona y la Guarda del Santístimo di con al de cateral lambién este año la primeda de ante y eleganter, portó su lles y primeda de ante y eleganter, portó su lles y primeda de ante y eleganter, portó su lles y primeda de ante y eleganter, portó su lles y primeda de ante y eleganter, portó su lles y primeda de ante y eleganter, portó su lles y primeda de ante y eleganter, portó su lles y primeda de ante y eleganter, portó su lles y primeda de ante y eleganter, portó su lles y primeda de ante y eleganter, portó su lles y primeda de cateral lambién este año la horio de su francisco elaborado por ha Siñas Asturias, Ester Cerritos, Rosita Sánchez y edemás guardias del Simo. D Alberto Herrera levo la llave del piadeso monumento de Proto la llave del piadeso monumento de Proto la llave del piadeso monumento de Proto la llave del Prerezo, Día Susana de Oliva, Srita, Etviro la Mena, Sras Matilde Ramos, Angella Beccil y demás guardias del Simo. Da Ilberto Herrera levo la llave del piadeso monumento de resonado de la llave De Lui Panameño y del augestivo monumento del hospitol, bojo el símbolo del "Perdón", fue corcelero Di Mertín León Guevara. Los piadosos monumentos fueron muy visitados toda esta noche y por la mañana del viernes santo, habiéndose destacado por su orden y número las visias de los hombres, de las parroquias de coledral y celvario.

El testimonio del silencio

El atrio de S Francisco renovó la noche dei jueves santo las emociones del Getsemaní. Los cobalieros levantaron allí un huerto entre cuya hojarasca se percibla la figura dollente del Nazareno. Los hombres debieron sentir muy hondo la contrición que inspiraba aquel cuadro, porque a las 11 de la noche, el atrio y la plaza estaba inundada por una machedumbre sitenciosa de hombres que organizaban la "Procesión del Silencio." Este múmero original ha dado la nota tipica a la semana santa de este año. El silencio con legisba también a la muchedumbre que veín osar por las calles de S. Miguel la majestad del silencio en torno del divino silencioso: lesús Nazareno. Solo turbaban el silencio, para hacer lo más trágico y sombrio, el toque de los clarines y el funebre sonar de redoblantes y el rodar de los cadenas. Sí, los hombres debieron sentir muy hondo el sufrimiento de Cristo, porque al terminar la processión tedos se dispersaron silenciosos balo la terribie emoción de Dios hecho prisionero.

"Y tomando la cruz, salló camino del El atrio de S Francisco renovó la noche i jueves santo las emociones del Get-

"Y tomando la cruz, salió camino del

De nuevo en la pleza de S. Francisco que va no es Getsemaní sino Litóstrotos. La misma petición de los judios, no con odio sino con sino y con ciedad parece ser la plegaria de este pueblo reunido bajo el calcinante sol del mediodia: "que su sangre caiga sobre nuestro policoram, policoram, entoresca maso humana en torno de la bella imagen del Nazareno que en las andas de la Niña Rehequita y, de Prunera y su fiel ayudanta la Niña Susana, parece más conmovedora....

Los funerales de Cristo

Los funerales de Cristo

El enorme distide de catedral vestido de riguroso luto hace un fondo de infinito dolor al sublime cuadro de la crucifixión en que luce nuestro famoso "Señor de la came." Es una multitud compacta la que está enfrente nera escuchar las "siete pelabras" con que el divino Mártir sintelizó su misión de perdonar, de obsequiar el paratiso y la dutee meternidad de la Virgen, de nagar con el terrible ebandono de su espritiu y el supremo secrificio de su cuerpo sediento la deuda de nuestros pecados. Y como si en los amoratados labios se oyeran los ecos del "Consumatum est" la bejla escultura del dolor es contempidad con comosión cuando la illevan a arregiorta en la primorosa urna que resplandece gracias ol cudado de los hombres del Sento Eniterro y a la incansable colaboración de Dña. Aracela v. de Pez Frente a la cruz sacerdoles y fieles inicianel solemne funeral de Cristo y qué impresionante se oye a esta hora la queja del Redenior "pueblo mío, qué te he hecho....?" Y a esta hora del sup emo martirlo, cómo comueve el amor egradecido de aquella fía interminable de hombres que va pasando a besar el crucífiio, y qué fervorosa resulta a esta hora la comunión que, gacias a la comprensión del Papa actual, convierte el pecho de cada cristitano en un sepulero rejuviente del Cuerpo del Señor...

En las tinieblas de la noche, parpadesno más gradioso entierro del año. El sano entierro La urna parece flotar sobre aqual fio de almas y luces como la visión de un dolor illuminado de fe, de esperanza y de amor. Los Caballeros del Sano. Entierro y numerosos hombres, reparan con su piedad y entustesson la deserción de muchos. Arás el artistico arregio de la Virgen de la Soledad debido a las Sros. Cletia de Arias, Mortila de Calderón. Angetta Becci, Doris Osegueda y otras, se escolado por lografilas de señoras y señorias que también re-paran con, la piedad propia de su sexo la ligereza de muchos que perfeirera su como didad a la compasión cristiana de estos dias.

En la gloria de la pascua

En la gloria de la pascua

En la noche del sábado santo, parece sentirse en catedral el aliento de la Virgen que en las horas de la prueba fue la columna de esperanza que sostuvo a los seguidores de Cristo. Junto al santo sepuicro y a la Virgen de la sociedad, va ilegando la media noche con su sociedad, va como si la puerto Del tempo sociedad de la composito del composito del composito del composito de la composito del composito

Presencias y deserciones

Se comenta con satisfacción la semana sarta. Y en verdad merecen roda felicitación y agradecimiento los numerosos colaboradores de estas solemnidades. En especial los Hermanos Maristas, el Ejército, la Policia, los Caballeros del Santo Entierro, las Asociaciones piadosas de señoras y señoritas, todas aquellas personas particulares, conocidas o anônimas que en la lglesta de hoy representan la dichosa descendencia de aquella familia espirituai que acompaño a Cristo y a la Virgen sus horas de tribulación.

Sin embargo debemos de expresar un hondo resentimiento y una protesta en nombre de nuestra fe ante aquellas personas que cometen con la Iglesia la descortesia de abandonarla en sus hosas más importantes. Ninguna excusa puede legitimar plenamente la deserción de los católicos en esos dias, y mucho menos la de aquella clase pudiente que además de tenere todo su tiempo disponible para vaceciones. Lienen ademas, por ser la clase drigente, el deber de dar el buen ejemplo y colaborar socialmente con la Iglesia. La Iglesia sabe acuer pañar sus familias en las horas de delor adegría (y cómo se la critica cuando no accede a sus gustos). Ellos también saben, por edu-

pasa a la página 4

La Semana...

cución, por cumplimiento, sacrificar cualquier gusto para acompañar a sus amigos en sus lubos y placeres... porqué entonces solo para la lg esia, en sus horas supremas, no hay esa delicadeza y se la expone, con esa actitud de indiferencia, a la crítica de sus enemigos?

La semana santa de San Miguel, gracias a Dios, siempre resulta espiéndida. Pero resultaria mejor si todos los católicos acuerparan a la Iglesia en esos dias. Hacemos pues un atento llamamiento a todos los católicos migueleños, y en especial a los de la "clase ata" para que organicen sus "vacaciones" de tal manera que en la semana santa den ejemplo de fe cristiana.